

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer y BioNtech contrademandan a Moderna por las patentes en la vacuna del Covid-19

Después de que en agosto la farmacéutica estadounidense acusara a Pfizer y BioNtech de “infringir” su patente de ARNm en la vacuna del Covid-19, las dos farmas han contrademandado a Moderna, asegurando que sus patentes no son válidas.

PlantaDoce
6 dic 2022 - 10:00



El farma, en pie de guerra. La farmacéutica estadounidense y su socio alemán han respondido a la demanda que les interpuso Moderna por “**infringir**” su **patente de ARNm en la vacuna del Covid-19** con una contrademanda hacia la farmacéutica , tal y como informa *Reuters*.

Ahora, **tanto Pfizer como BioNtech aseguran que las patentes de Moderna no son válidas** , mientras intentan desestimar el recurso que presentó en agosto la compañía . Pfizer ya aseguró entonces que confiaba en su propiedad intelectual y que se “defenderán enérgicamente” de las afirmaciones de Moderna.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pfizer-y-biontech-contrademandan-a-moderna-por-las-patentes-en-la-vacuna-del-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Cuatro meses después de la primera demanda, ambas compañías aseguran que desarrollaron su vacuna de forma independiente y que la demanda de Moderna es “revisionismo histórico”. También afirman que la compañía desprestigió las contribuciones de sus científicos, así como las de los investigadores de los Institutos Nacionales de Salud estadounidenses.

En agosto, Moderna presentó una demanda en un tribunal en Massachusetts (Estados Unidos) y otra en Düsseldorf (Alemania). La firma sostenía que la vacuna contra el Covid Comirnaty, de Pfizer y BioNTech, infringía las patentes que Moderna presentó entre 2010 y 2016 y que cubren la tecnología fundacional de ARNm de Moderna.

Pfizer y BioNtech acusan a Moderna de “revisionismo histórico”

La empresa subrayaba que, cuando estalló la pandemia, ni Pfizer ni BioNtech contaban con la tecnología necesaria para desarrollar una vacuna con el ARNm para enfermedades infecciosas y “siguieron a sabiendas el camino de Moderna para desarrollar una vacuna”.

A través de la vacuna del Covid-19, Pfizer prevé ingresar en 2022 más de 30.000 millones de dólares y ha supuesto la mitad de su facturación en el último ejercicio. En la demanda, Moderna exigía una compensación económica a Pfizer “por el uso continuado de sus patentes en su propio beneficio”.

Moderna ha revisado a la baja su pronóstico de ingresos en 2022, por los acuerdos suscritos para la venta anticipada de su vacuna contra el Covid-19 como consecuencia del retraso relacionado con limitaciones del suministro a corto plazo.